

Más de dos mil preuniversitarios se acercan a los cuatro campus de la Universidad de Castilla-La Mancha

# Jornadas de **puertas abiertas**

Unos dos mil alumnos preuniversitarios, acompañados de sus familias, visitaron los campus de la Universidad de Castilla-La Mancha y la Escuela Universitaria Politécnica de Almadén en una nueva edición de las jornadas de puertas abiertas, la iniciativa de la institución académica para dar a conocer sus servicios e instalaciones a los futuros universitarios. Tras ser recibidos por los vicerrectores de cada campus, los visitantes recorrieron las distintas facultades y escuelas, en donde recibieron información de las particularidades de cada titulación por parte de sus decanos y directores. Asimismo, visitaron las infraestructuras deportivas, bibliotecas y demás instalaciones complementarias.

Los alumnos y sus familias recibieron también información sobre las residencias universitarias, los programas de becas que tienen a su disposición, la oferta de prácticas concertadas con empresas, así como de otros servicios universitarios. Los padres se interesaron por la actividad del Centro de Información y Promoción del Empleo (CIPE), donde se informa a estudiantes y titulados de las salidas profesionales de cada carrera y se les ayuda en la búsqueda de empleo.

Los alumnos y sus familias recibieron información detallada sobre la UCLM



Distintos momentos de las jornadas de puertas abiertas en Albacete, Ciudad Real y Toledo

ALUMNOS

## Cuatro medallas en los **campeonatos de España** Universitarios

Los deportistas de la Universidad de Castilla-La Mancha lograron un total de cuatro medallas (un oro, dos platas y un bronce) en los diferentes Campeonatos de España Universitarios disputados durante en Madrid.

El resultado más brillante correspondió al karateca del campus de Toledo, Álvaro Jiménez Carmona, que se proclamó campeón de España en Kumite (-60 Kg.). En atletismo, Juan José Gualo, obtuvo la segunda plaza colgándose así la medalla de plata.

Por su parte el equipo de triatlón de la UCLM volvió a proclamarse subcampeón de España por segunda vez consecutiva.

### prácticas

#### ■ En Fremap

Alrededor de una quincena de alumnos de la Universidad Castilla-La Mancha de Derecho, Ciencias Sociales, Empresariales, Economía, Enfermería y Fisioterapia podrán realizar prácticas en cualquiera de las oficinas que Fremap dispone en la región castellano-manchega a partir del presente mes de junio. Así se contempla en el acuerdo suscrito por el vicerrector de Infraestructuras y Relaciones con Empresas, Juan José Hernández; y el director regional de Fremap, José Manuel Pérez, con el objetivo de incorporar a estos estudiantes de la Universidad de Castilla-La Mancha al mercado laboral y facilitarles su primera toma de contacto para orientar su salida profesional.

#### ■ En notarías de la provincia de Toledo

La vicerrectora del Campus de Toledo, Evangelina Aranda, y el delegado de Relaciones Institucionales del Ilustre Colegio Notarial de Madrid en Castilla-La Mancha, Alberto San Román, han suscrito un convenio de colaboración que establece la creación de un paquete de prácticas en notarías de la provincia de Toledo para los estudiantes de Derecho en la Facultad de Ciencias Jurídicas y Sociales. El objetivo del acuerdo radica en que los futuros egresados de la UCLM se inicien en el mercado laboral mediante el contacto directo con la práctica profesional del Notariado. Según los firmantes del acuerdo, “el dominio universal del Derecho que practican estos profesionales, unido a la gestión empresarial de las notarías, constituye una ocasión inigualable de aprendizaje del Derecho práctico”.